

EIBAR / La biblioteca respira

La biblioteca de Eibar, recién estrenada después de las obras de reforma y ampliación, está recuperando todavía el ritmo y el resuello. Ofrece muchos más servicios, más espacios -medio millar de metros cuadrados más de superficie-, pero no ha incrementado de forma notable la afluencia de visitantes que se puede esperar en unas instalaciones mejor acondicionadas.

El año pasado, por estas fechas, acudían a la biblioteca Juan San Martín de Eibar una media de unas 150 personas al día. Ahora, con un espacio más amplio y un sitio destinado específicamente al público infantil, el número de visitantes no llega a la media diaria de 135 personas.

Todo tiene su explicación. La biblioteca ha estado cerrada durante varios meses para hacer la obra y la gente pierde la costumbre. Además, ha coincidido la reapertura de la biblioteca con la primavera, cuando empieza el buen tiempo, explican responsables de la biblioteca eibarresa.

Uno de los espacios que está más despejado durante estos días es la zona de la biblioteca infantil, que ha sido ampliada de forma notable. Es lógico, con el buen tiempo los niños y niñas no vienen a la biblioteca y salen al aire libre, explican. La cifra de asistencias no ha crecido de forma espectacular, pero sí se mantiene estable el número de libros, discos o DVD que se prestan en la biblioteca Juan San Martin. El pasado mes de junio, por ejemplo, se formalizaron en las instalaciones de Portalea 3.573 préstamos, una media de 137 préstamos diarios.

Gana la novela

El pasado año 2006, por ejemplo, se dejaron una media de 199 libros, pero es que se dejó que los socios llevaran varios libros para el verano, ya que la biblioteca iba a estar cerrada durante el verano por las obras de reforma.

Los libros más prestados durante este primer semestre de 2008 han sido novelas. Este género siempre 'gana' a otro tipo de libros y géneros literarios. 'La catedral del mar' (Ildefonso Falcones) 'El anillo del Nibelungo' (Craig Russell) y 'El niño con el pijama de rayas' (John Boyn) han sido los títulos más prestados para el público adulto.

En el apartado infantil, los títulos más solicitados han sido 'El extraño caso de la rata apetosa' (Geronimo Stilton), 'En el reino de la fantasía' (del mismo autor) y 'Las mejores aventuras de Mortadelo y Filemón' (Ibáñez).

En DVD para adultos los más pedidos en préstamo han sido 'Banderas de nuestros padres', 'Diamante de sangre' y 'Los gozos y las sombras'. Entre el público infantil, los títulos más solicitados han sido 'Jackie & Nuca: Banner y Flappy', 'Disney's magic english' y 'Harry Potter y el prisionero de Azkabán'.

En discos los adultos han pedido en los primeros lugares 'Bob Dylan', 'Boleros inolvidables' y 'Speak up', mientras que el público infantil ha solicitado 'Egin kantu!: diskoa eta karaokea', 'The best Disney alum yn the world' y 'Disney's greatest hits'.